

# EKSPOS

**\*Pangdam XIV/Hsn : Ngobrol Santai Dengan Forkopimda, KPU dan Bawaslu Kab. Pasangkayu Untuk Pemilu Damai, Lancar dan Aman\***

**M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)**

Aug 23, 2023 - 23:22



Pasangkayu – Kunjungi Kabupaten Pasangkayu Sulawesi Barat, Pangdam

XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., ngobrol santai bersama unsur Forkopimda, Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kab. Pasangkayu, bertempat di PT. Randomayang Tambak Lestari (RTL). Rabu (23/08/2023).



Hal ini dilakukan di sela-sela kunjungannya saat meninjau lokasi Tambak Udang Vaname PT. RTL. Jenderal bintang dua ini mengungkapkan bahwa kehadirannya bertujuan untuk melaksanakan silaturahmi bersama unsur Forkopimda, KPU dan Banwaslu Kabupaten Pasangkayu sebelum melanjutkan kegiatan penyerahan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang merupakan salah satu programnya.

Penuh keakraban, Mantan Danpusenarmed ini pun saling bertukar informasi mengenai perkembangan kondisi situasi Kabupaten Pasangkayu, khususnya dalam hal keamanan dan kelancaran Pemilu 2024. Mengingat Pemilu merupakan peristiwa penting sebagai pesta demokrasi rakyat dan akan menentukan tatanan pemerintahan Republik Indonesia kedepan.





Pembahasan ini menurutnya sangat penting. Ia ingin memastikan, tahapan dan logistik Pemilu telah disiapkan dengan baik sekaligus mengantisipasi adanya penyimpangan untuk menjaga kondisi kondusifitas dalam rangka menyambut pesta demokrasi tersebut sehingga dapat berjalan damai, lancar dan aman.

“Kita mengingatkan dari awal, untuk berkomunikasi dan mengedukasi dalam melakukan tindakan-tindakan, agar diingatkan dan diperbaiki. Yang penting Pasangkayu lancar aman karena kalau ribut kita sendiri yang capek dan masyarakat sedih”, Jelasnya.

Lebih lanjut Pangdam menegaskan bahwa Kodam XIV/Hasanuddin juga siap membantu untuk menyelesaikan persoalan yang berkaitan masalah pengamanan personel dan peralatan, serta membantu mencegah gangguan dan masalah-masalah yang menonjol yang mungkin terjadi.

“Harapan kita untuk Kabupaten Pasangkayu semua lancar, jadi kalau ada apa-apa silahkan komunikasi ada Bupati, Dandim, Kajari, Kapolres jadi sama-sama, perperiode tertentu adakan acara ngumpul, ngopi bareng, yang penting semuanya selesai”, Tandasnya.

Sementara itu, Bupati Pasangkayu H. Yaumil Ambo Djiwa, S.H., menyambut hangat kehadiran Mayjen Totok, saat ditemui pada sesi wawancara, ia menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Pangdam atas kedatangannya di Kabupaten Pasangkayu. “Terima kasih sebesar-besarnya untuk Pak Jenderal, baru kali ini kita ketemu dengan Pak Jenderal alhamdulillah beliau tiba di tempat kita”, Pungkasnya.



Demikian pula disampaikan oleh KPU Pasangkayu yang mengungkapkan rasa syukur atas hadirnya orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini, yang ingin mengetahui kondisi lebih lanjut mengenai kesiapan menjelang Pemilu 2024.